



## 第3回学校参観日・オープンスクール

11月6日(木)の午後、「参観授業」(オープンスクール)、3年生と保護者対象の「令和7年度高校入試要綱説明会」、1、2年生の「学級懇談会」を実施しました。



## 令和7年度入試要綱説明会実施

11月6日(木)午後、3年生11名と保護者の皆様に令和7年度高校入試についての説明会を行いました。令和7年1月下旬：私立高校入試→2月上旬：県立高校推薦入試→3月上旬：県立高校一般入試と緊張の日々がやってきます。頑張れ3年生！



## 令和7年度修学旅行について

11月30日(日)より2泊3日で関西方面へ行きます。京都の班別自主研修や奈良の東大寺を見学して勉強してきます。全員が元気で有意義な学びができるように準備等について保護者へ学級懇談会で説明をしました。



## 消費生活センターの出前講座

10月31日(金)午後、家庭科の学習内容の消費生活について延岡市の消費生活センターの方にお話をいただきました。社会に出たときのお金の使い方や気を付けないといけないこと、困ったときはどうすればよいか、など専門の方から学ぶことができました。



## ブラッシング指導

11月7日(金)6校時に歯科衛生士を招き、生徒たちの歯磨きのブラッシング指導を実施しました。歯の健康を守るために専門家より歯ブラッシング方法を教わりました。



## 諸塙の教育を考える会 &ジャズの演奏会



11月12日(水)5校時は、村内の小学校や教育委員会の先生方をお招きし、生徒の授業の様子を参観していただきました。少し緊張している様子も見受けられましたが、「さすが中学生！」という印象を受ける先生方も多かったです。

また、6校時は、宮崎市より香月保乃さん率いる演奏家のジャズを堪能しました。初めてジャズの生演奏を聴く生徒や職員も多く、大変有意義な時間となりました。



## 芸術の秋ですが、第4回定期テストが実施されました。

11月17日(月)18日(火)に第4回定期テストを実施しました。登校したら、テスト範囲の教科書やワーク等を確認しながら、勉強していました。テスト期間だけでなく日頃の勉強が大切です。

右のQRコードから諸塙中  
ホームページが見れます！

